

# Liederkranz Schameder kehrt mit Zuccalmaglio-Gold heim



*Glückstag auf der Bühne: Choreografie und alle vier Stücke des Gemischten Chor „Liederkranz“ Schameder wurden mit Gold versehen. (Foto Joachim Heesen)*

**Schameder.** Jubel in Schameder: Der Gemischte Chor Liederkranz 1903 Schameder hat unter der Leitung von Wilfried Hoffmann am Samstag, 24. Oktober erfolgreich an dem Zuccalmaglio Festival in Borken teilgenommen. Vorgetragen wurden die Lieder „Feinsliebchen, sollst mir nicht barfuß gehn“ (Wertung 23,33 Punkte), „Übern

See“ (22,33), „Der Kölner Markt“ 23,33 und „Ride the Chariot“ (23,33). Das bedeutet viermal Gold. In der Wertung der Choreografie erreichte der Chor mit 23,66 Punkten die Tageshöchstwertung und somit ebenfalls Gold.

Der gemischte Chor freut sich mit seinem Chorleiter riesig über diesen tollen Erfolg. Im Gemeindehaus von

Schameder feierte der Chor zusammen mit Freunden und Gönnern kräftig den Erfolg. Dies ist für Interessierte ein günstiger Zeitpunkt um mit dem Singen zu beginnen. Die nächste Übungsstunde findet am 3. November um 19 Uhr im Übungsraum in der alten Schule in Schameder statt. Der Chor freut sich über neue Sänger und Sängerinnen.